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REQUERIMENTO Nº 195 /2021 
 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas às formalidades, de praxe, 

que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através das secretarias responsáveis. Em especial da Secretaria de 

Saúde, que nos seja informado quantas equipes possuem, o programa municipal 

"Melhor em Casa", que atende idosos e pessoas acamadas em domicilio, quantos 

servidores estão envolvidos no programa, quais as qualificações e especialidades 

de saúde que são atendidas em Casa, bem como o número de cidadãos que hoje 

são atendidos. Além disso, requeremos que nos seja informado se há demanda 

reprimida aguardando para ser inserida no programa e se há previsão de ampliação 

do mesmo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diante da pandemia é muito importante o acompanhamento de idosos e 

pessoas acamadas em domicilio. Sobretudo para que as comorbidades sejam 

monitoradas e tratadas sem a necessidade da ida desses cidadãos às Unidades de 

Saúde e, conseqüentemente, se exporem a contaminação por COVID-19  

Inobstante à situação de pandemia que vivenciamos o programa "Melhor 

em Casa" desde sua concepção sempre foi muito bem avaliado pelos usuários e 

familiares que tem algum patente sendo atendido por ele sendo que a reclamação que 

chaga até nós é apenas sobre a necessidade de uma ampliação do programai com a 

contratação de mais profissionais para serem disponibilizados no programa, bem como 

para que mais equipes sejam criadas. 

Assim, fazemos esse requerimento. para que tenhamos um panorama 

exato do tamanho do programa, da dimensão do número de cidadões  cadastrados e 

acompanhados pela equipe do “Melhor em Casa”, bem como para que possamos 

informar ao morador se há previsão de ampliação e contratação de outros profissionais de 

saúde para o atendimentos básico domiciliar para os idosos e acamados  

Certos de poder contar com o costumeiro apoio desta municipalidade, 

em especial nas questões que envolvem o bem estar de nossos idosos, aguardamos a 

resposta ao presente requerimento.  

Jaguariúna, 17 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 
 


